



Expresidente español Aznar: reforma judicial acaba con el sistema constitucional en México

30 septiembre 2024 - 20:18

🕒 2 minutos

São Paulo, 30 sep (EFE).- El expresidente del Gobierno español José María Aznar afirmó este lunes, en São Paulo, que el sistema constitucional de Derecho en México «se ha terminado» tras la promulgación de la polémica reforma judicial del presidente saliente, Andrés Manuel López Obrador.

En una conferencia en la sede de la Asociación Comercial de São Paulo (Brasil), Aznar dijo que esa reforma, que instaura la elección popular de magistrados y jueces en México, «es mucho más que un ataque a la independencia judicial».

«Es que el sistema constitucional de Derecho en México se ha terminado y eso es un problema muy serio», dijo, en un momento en que México y España están inmersos en una crisis diplomática después de que el país latinoamericano no invitara al rey de España, Felipe VI, a la investidura de Claudia Sheinbaum como nueva presidenta mexicana.

Aznar, que estuvo al frente del Ejecutivo español entre 1996 y 2004, advirtió que la reforma, proyecto estrella de López Obrador, permitirá que «una persona de 21 años que acaba de terminar la carrera de Derecho pueda ser juez del Supremo».

[Expresidente español Aznar: reforma judicial acaba con el sistema constitucional en México - SWI swissinfo.ch](#)